

SG AHRTAL HÖNNINGEN - SV REMAGEN II □ □ 5 : 0 (3:0)

Erfolgreiche Revanche für die 1:2 Niederlage im Hinspiel gegen den SV Remagen II. Ungefährdeter Sieg hätte noch höher ausfallen können.

Nach dem man unter der Woche zu einem 3:2 Sieg im Nachholspiel gegen den Tabellenzweiten aus Sinzig kam, galt es am 19. Spieltag gegen den Tabellenvorletzten aus Remagen nachzulegen. Ab der ersten Minute bestimmte das Heimteam die Partie. Es sollte jedoch bis zur 16. Minute dauern, bis sich hieraus Torabschlüsse ergaben. Nach einem Eckball scheiterten sowohl Thomas Fischer als auch Philip Minwegen aus kürzester Distanz. In der Folge drängte die SG Ahrtal auf den Führungstreffer und kam nun auch zu weiteren klaren Torabschlüssen. Erst verfehlte Thomas Fischer mit einem Distanzschuss das Tor und kurze Zeit später wurde der Abschluss von Philip Minwegen aus Rund zehn Metern im letzten Augenblick geblockt. In der 26. Minute durfte dann das erste Mal gejubelt werden. Nachdem die Gäste den Ball nicht aus der Gefahrenzone klären konnten, konnte Klaus Peter Hintemann per Kopf auf 1 : 0 stellen. Auch in der Folge blieben die SG'ler am Drücker. Nach einer feinen Einzelleistung über die rechte Angriffsseite kam Martin Klein aus 5 Metern zum Abschluss, scheiterte aber am Gästekeeper. Dieser war in der 35. Minute jedoch machtlos, als Thomas Fischer einen langen Ball in die Box volley vom Elfmeterpunkt genau in den Torwinkel zum 2 : 0 verwandeln konnte. Keine 2 Minuten später klingelte es schon wieder. Nach einem diagonalen Ball in die Box konnte Philip Minwegen den Ball mit dem Rücken zum Tor stehend annehmen und aus der Drehung auf 3 : 0 erhöhen. Das es mit diesem Ergebnis in die Pause ging lag am Torwart der Gäste, der mit einer sehenswerten Parade den zweiten Kopfballtreffer von Klaus Peter Hintemann verhindern konnte. Kurze Zeit später bat der gute Schiedsrichter Dieter Sesterheim die Akteure zur Pause.

Zu Beginn der zweiten Halbzeit liefen die Gäste unsere Mannschaft nun früher an und verhinderte so einen konstruktiven Spielaufbau, ohne jedoch selber Akzente nach vorne zu setzen. Und so dauerte es wie bereits in der ersten Halbzeit 15 Minuten, bis das Heimteam zur ersten Chance kam. Eine scharfe Hereingabe von der rechten Außenbahn wurde im Zentrum verpasst und so kam Marvin Knebel am zweiten Pfosten zum Torabschluss, der jedoch in den Armen des Torhüters landete. Was unser Kapitän Martin Klein an diesem Nachmittag auch versuchte, es sollte nicht zu einem eigenen Torerfolg führen. Erst wurde sein Schuss nach einem erneuten Solo geblockt. Anschließend verfehlte er mit seinem Distanzschuss aus 20 Metern nur knapp das Tor und nur kurze Zeit später bekam ein Gästespieler wieder im letzten Moment den Fuß in seinem Abschluss nach einer scharfen Hereingabe und verhinderte so den Torerfolg. Jedoch konnten zwischen der 70. und 85. Minute auch seine Mitspieler keinen weiteren Treffer nachlegen. So war Stefan Zimmermann nach einem Torwartfehler so überrascht an den Ball zu kommen, das dieser den Ball nicht aus kürzester Distanz im Tor unterbringen konnte. In der 86. Minute gab es dann Strafstoß für die SG Ahrtal, nachdem Martin Klein im Strafraum zu Fall gebracht wurde. Den fälligen Strafstoß verwandelte Christian Kürten mit einem strammen Schuss zum 4 : 0. Zwei Minuten vor dem Ende konnte Christian Kürsten

dann seinen zweiten Treffer erzielen. Nach einer langgezogenen Flanke von der rechten Seite legte Leon Münch uneigennützig quer, und unser Stürmer musste nur noch den Fuß hinhalten. Nach einem Querschläger in unsere Hintermannschaft kam der SV Remagen II in der 90. Minute zu seinem einzigen Torabschluss, der eine sichere Beute für unseren Torhüter Jan Kreitmeier war. Anschließend war Schluss auf dem Hartplatz in Hönningen.

Fazit:

Die SG Ahrtal Hönningen kam zu einem nie gefährdeten Heimsieg gegen die Zweitvertretung des SV Remagen. Der Sieg geht auch in dieser Höhe völlig in Ordnung und hätte durchaus noch höher ausfallen können. Mit diesem Sieg verbessert man sich derzeit auf den 7. Tabellenplatz und hat aktuell 5 Punkte Vorsprung auf den drittletzten aus Walporzheim, die jedoch noch 2 Spiele nachzuholen haben. Nach einem spielfreien Wochenende darf man in 14 Tagen die Mannschaft des SC Bad Bodendorf zum Heimspiel in Hönningen begrüßen.

Nächstes Spiel:

Sonntag 30.03.2019 - SG Ahrtal Hönningen spielfrei

Sonntag 07.04.2019 - SG Ahrtal Hönningen - SC Bad Bodendorf - 14:30 Uhr -
Hönningen